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CÂMARA MUNICIPAL DE LUÍS GOMES 

Rua: Coronel Antônio Germano, 252 – Centro 
Luís Gomes/RN - CEP: 59940-000 
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https://www.camaradeluisgomes.rn.gov.br 
 

 

 

ATA Nº N°007 

DESCRIÇÃO ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE LUÍS GOMES/RN, NO 1º (PRIMEIRO) 

PERÍODO DO 1º PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO – BIÊNIO 

2025/2026. 

Aos 03 de (três) dias do mês de junho de 2025 (dois mil e vinte 

cinco) as 19:00 min, sede própria do Poder Legislativo do 

Município de Luís Gomes/RN, situada à rua Coronel Antônio 

Germano nº 252, centro nesta cidade. 

DATA 03/06/2025 

 

PRESIDÊNCIA Elaine Priscila Alves de Fontes 

Francisco De Assis Araújo Silva 

SECRETÁRIO Josafá Gomes de Oliveira 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

VEREADORES 
PRESENTES 

Francisco Antunes Pinheiro Neto 

Francisco De Assis Araújo Silva 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

Elaine Priscila Alves de Fontes 

Francisco Iranildo Filho 

José Firmino Nunes Neto 

José Torquato de Figueiredo  

Larissa Moreira Germanos Nunes 

VEREADORES 
AUSENTES 

Josafá Gomes de Oliveira 

 1 

ABERTURA E DESCRIÇÃO DA SESSÃO 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes – De acordo com as assinaturas no livro de 2 

presença registra-se o comparecimento de 07 vereadores o que dá suficiente para o 3 

quórum de votação das matérias e da ordem do dia. Em nome de Deus e do povo luís-4 

gomense declaro aberto a presente sessão. Passo a palavra para o primeiro secretário da 5 
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mesa para que seja feita a leitura do edital de convocação. Vice-presidente - Francisco 6 

De Assis Araújo Silva - EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 007/2025. A Presidente da 7 

Câmara Municipal de Luís Gomes/RN, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo 8 

art.16 da Lei Orgânica Municipal, c/c art. 28, inciso I, do Regimento Interno desta Casa 9 

Legislativa, CONVOCA as Senhoras e Senhores Vereadores para se fazerem presentes 10 

na sessão ORDINÁRIA. Que realizar-se-á no dia 03 de junho de 2025, às 19h, no Plenário 11 

da Sede do Legislativo. 007ª (sétima) REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 12 

VEREADORES DE LUÍS GOMES-RN, NO 1º (PRIMEIRO) PERÍODO DO 1º (PRIMEIRO) 13 

ANO LEGISLATIVO, BIÊNIO 2025/2026, QUE REALIZAR–SE-Á EM 03 DE JUNHO DE 14 

2025, ÀS 19h. EXPEDIENTE – - Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva - • 15 

1.ª Leitura do Projeto de Lei Nº 002/2025 – De autoria do Gabinete do Prefeito Municipal. 16 

EMENTA: Dispõe sobre o serviço de acolhimento familiar provisório de crianças e 17 

adolescentes em situação de privação temporária do convívio com a família de origem, 18 

denominado serviço família acolhedora e dá outras providências. Presidente – Elaine 19 

Priscila Alves de Fontes - Algum vereador deseja discutir o Projeto? Nenhum vereador 20 

quis discutir o projeto em pauta.  - Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva • 21 

1.ª Leitura da Indicação Nº 003/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. 22 

EMENTA: Solicita à gestão municipal a disponibilização de sinal de Wi-Fi gratuito em 23 

praças públicas, especialmente na praça do Hospital Municipal Vereador Antônio Linhares. 24 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes -Algum vereador deseja discutir a 25 

Indicação? Nenhum vereador quis discutir a indicação. Vice-presidente - Francisco De 26 

Assis Araújo Silva - • 1.ª Leitura do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria do 27 

vereador Francisco Tadeu Nunes Júnior. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-28 

gomense” ao ilustre Sr. NEY ALECXANDRO BANDEIRA CRISPIM, por todo trabalho e 29 

serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - 30 

Algum vereador deseja discutir o Decreto? Nenhum vereador quis discutir o decreto.  - Vice-31 

presidente - Francisco De Assis Araújo Silva • 1.ª Leitura do Decreto Legislativo Nº 32 

002/2025 – De autoria do vereador Francisco Tadeu Nunes Júnior. EMENTA: Conceder o 33 

“Título de Cidadão Luís-gomense” ao ilustre Sr. RAIMUNDO FERNANDES DA SILVA 34 

VICTOR, por todo trabalho e serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine 35 

Priscila Alves de Fontes - Algum vereador deseja discutir o Decreto? Nenhum vereador 36 

quis discutir o decreto. - Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva • 1.ª Leitura 37 

do Decreto Legislativo Nº 003/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. 38 

EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-gomense” ao ilustre Sr. José Benedito da 39 

Costa – “Edilton Carneiro”, por todo trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 40 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Algum vereador deseja discutir o Decreto? 41 
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Nenhum vereador quis discutir o decreto. Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo 42 

Silva - • 1.ª Discussão do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria da vereadora Elaine 43 

Priscila Alves de Fontes. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao 44 

ilustre Sr. EDMIRAY BEZERRA DA NÓBREGA, por todo o trabalho e serviço a população 45 

de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Algum vereador deseja 46 

discutir o Decreto? Nenhum vereador quis discutir o decreto. Vice-presidente - Francisco 47 

De Assis Araújo Silva - • 1.ª Discussão do Decreto Legislativo Nº 002/2025 – De autoria 48 

da vereadora Elaine Priscila Alves de Fontes. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão 49 

Luís-Gomense” ao ilustre Sr. THALES ANDRÉ FERNANDES, por todo o trabalho e serviço 50 

a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Algum 51 

vereador deseja discutir o Decreto? Nenhum vereador quis discutir o decreto. Vice-52 

presidente - Francisco De Assis Araújo Silva - • 1.ª Discussão do Decreto Legislativo Nº 53 

001/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. EMENTA: Conceder o “Título 54 

de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Sr. JOSÉ EMANUEL DIOGO DA SILVA, por todo o 55 

trabalho e serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de 56 

Fontes - Algum vereador deseja discutir o Decreto? Nenhum vereador quis discutir o 57 

decreto. Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva - • 1.ª Discussão do Decreto 58 

Legislativo Nº 002/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. EMENTA: 59 

Conceder o “Título de Cidadã Luís-Gomense” a ilustre Sra. ANA MARIA DANTAS DA 60 

FONSECA, por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine 61 

Priscila Alves de Fontes - Algum vereador deseja discutir o Decreto? Nenhum vereador 62 

quis discutir o decreto. Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva • 1.ª Discussão 63 

da Indicação Nº 001/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. EMENTA: 64 

Solicita reforma e ampliação do ginásio poliesportivo da Vila São Bernardo. Presidente – 65 

Elaine Priscila Alves de Fontes - Algum vereador deseja discutir a Indicação? O vereador 66 

José Torquato de Figueiredo fala que já acontece uma reforma, uma melhoria, relatando 67 

que os portões foram trocados. Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva - • 1.ª 68 

Discussão da Indicação Nº 002/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. 69 

EMENTA: Solicita a continuidade do canteiro central até o final da via, transformando a Rua 70 

Mãe Regina, em avenida de mão dupla. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes -71 

Algum vereador deseja discutir a Indicação? A vereadora Elaine Priscila Alves de Fontes 72 

fala que já tem bastante tempo que os moradores estão pedindo que seja feita a reforma, 73 

devido a questões de trânsito entre a cidade e a zona rural, onde circula bastante ônibus 74 

escolares. A administração já deveria ter dando início a indicação do vereador, dado que 75 

também nas proximidades está sendo construído a creche e vai ficar uma avenida bonita. 76 

ORDEM DO DIA - Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo Silva - • Leitura, 77 
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Discussão e Votação do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria da vereadora Larissa 78 

Moreira Germano Nunes. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao 79 

ilustre Senhor Marlos Vinicius de Morais Silva, por todo o trabalho e serviço a população de 80 

Luís Gomes.  Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Peço ao 1º Secretário para 81 

realizar a Leitura do Parecer da Comissão.  Vice-presidente - Francisco De Assis Araújo 82 

Silva. - A comissão de legislação justiça e redação final em sessão de 30 de maio de 2025 83 

opinou pela constitucionalidade jurídica e técnico legislativo, sendo também viável social e 84 

econômica e no mérito pela aprovação do projeto de Lei analise recomenda aos nobres 85 

edils que depois de submeter ao plenário seja aprovado pelo mesmo motivo e fundamentos 86 

retromencionados.   Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o Decreto em 87 

discussão. Algum vereador deseja fazer uso da palavra? Nenhum vereador quis fazer o uso 88 

da palavra. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o Projeto em votação. 89 

Os vereadores que forem a favor permaneçam sentados; os que forem contrários, por favor, 90 

levantem-se. Projeto aprovado por 08 vereadores. Vice-presidente - Francisco De Assis 91 

Araújo Silva - • Leitura, Discussão e Votação do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De 92 

autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadã 93 

Luís-Gomense” a ilustre Senhora Bruna Fernandes Teles Araújo por todo o trabalho e 94 

serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Peço 95 

ao 1º Secretário para realizar a Leitura do Parecer da Comissão. Vice-presidente - 96 

Francisco De Assis Araújo Silva - A comissão de legislação justiça e redação final em 97 

sessão de 30 de maio de 2025 opinou pela constitucionalidade jurídica e técnica legislativo, 98 

sendo também viável social e econômica e no mérito pela aprovação do projeto de Lei 99 

analise recomenda aos nobres edils que depois de submeter ao plenário seja aprovado 100 

pelo mesmo motivo e fundamentos retromencionados. Presidente – Elaine Priscila Alves 101 

de Fontes - Coloco o Decreto em discussão. Algum vereador deseja fazer uso da palavra? 102 

O vereador José Torquato de Figueiredo fala sobre a indicação de conceder o título de 103 

cidadão luisgomense a senhora Bruna Fernandes, sendo ela esposa de Pedro Henrique, 104 

filho de Jurian Bernardo. Acrescentando que a mesma apesar de não ter nascido em Luís 105 

Gomes, tem suas raízes firmadas nessa terra e vem contribuindo de forma direta e indireta 106 

para o crescimento da nossa cidade, por isso a indicação a senhora Bruna Fernandes. 107 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o Projeto em votação. Os 108 

vereadores que forem a favor permaneçam sentados; os que forem contrários, por favor, 109 

levantem-se. Projeto aprovado por 08 vereadores. Vice-presidente - Francisco De Assis 110 

Araújo Silva - • Leitura, Discussão e Votação do Decreto Legislativo Nº 002/2025 – De 111 

autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão 112 

Luís-Gomense” ao ilustre Senhor Manoel Rones Jerônimo Nogueira, por todo o trabalho e 113 
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serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Peço 114 

ao 1º Secretário para realizar a Leitura do Parecer da Comissão. Vice-presidente - 115 

Francisco De Assis Araújo Silva - A comissão de legislação justiça e redação final em 116 

sessão de 30 de maio de 2025 opinou pela constitucionalidade jurídica e técnico legislativo, 117 

sendo também viável social e econômica e no mérito pela aprovação do projeto de Lei 118 

analise recomenda aos nobres edils que depois de submeter ao plenário seja aprovado 119 

pelo mesmo motivo e fundamentos retromencionados. Presidente – Elaine Priscila Alves 120 

de Fontes - Coloco o Decreto em discussão. Algum vereador deseja fazer uso da palavra? 121 

Nenhum vereador quis discutir. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o 122 

Projeto em votação. Os vereadores que forem a favor permaneçam sentados; os que forem 123 

contrários, por favor, levantem-se. Projeto aprovado por 08 vereadores. Vice-presidente - 124 

Francisco De Assis Araújo Silva - • Leitura, Discussão e Votação do Decreto Legislativo 125 

Nº 003/2025 – De autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. EMENTA: Conceder o 126 

“Título de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Senhor João Maria Eufrásio por todo o 127 

trabalho e serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila Alves de 128 

Fontes - Peço ao 1º Secretário para realizar a Leitura do Parecer da Comissão. Vice-129 

presidente - Francisco De Assis Araújo Silva - A comissão de legislação justiça e 130 

redação final em sessão de 30 de maio de 2025 opinou pela constitucionalidade jurídica e 131 

técnico legislativo, sendo também viável social e econômica e no mérito pela aprovação do 132 

projeto de Lei analise recomenda aos nobres edils que depois de submeter ao plenário seja 133 

aprovado pelo mesmo motivo e fundamentos retromencionados. Presidente – Elaine 134 

Priscila Alves de Fontes - Coloco o Decreto em discussão. Algum vereador deseja fazer 135 

uso da palavra? O vereador José Torquato De Figueiredo que o Sr. João Maria Eufrásio, 136 

é sobrinho de seu Tintim e tem raízes firmadas aqui, fala que ele é amante das terras de 137 

senhora Santana, dado que todos os anos se faz presente aqui na cidade e é por isso que 138 

ele resolveu conceder a ele o título de cidadão. Presidente – Elaine Priscila Alves de 139 

Fontes - Coloco o Projeto em votação. Os vereadores que forem a favor permaneçam 140 

sentados; os que forem contrários, por favor, levantem-se. Projeto aprovado por 08 141 

vereadores. DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDOS - Vice-presidente - Francisco 142 

De Assis Araújo Silva • Oficio nº 09/2025 - PMLG/SECULT – De autoria da Secretaria 143 

Municipal de Cultura. Solicitação de Plenário da Câmara para a escuta pública do segundo 144 

ciclo da PNAB e para o Curso de Formação do SEBRAE voltadas aos empreendedores da 145 

FENACUT. • Oficio Nº 021/2025 – De autoria do Vereador José Torquato de Figueiredo. 146 

Solicitação de esclarecimentos acerca do acordo firmado entre Prefeito Municipal e os pais 147 

dos alunos, referente ao apoio financeiro para custear o deslocamento diário dos alunos à 148 

Instituição de Ensino IFRN. FALA DOS VEREADORES - Presidente – Elaine Priscila 149 
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Alves de Fontes - Esse momento é dedicado para os senhores e senhoras vereadores, 150 

possam fazer manifestações sobre atitudes assumidas durante exercício do mandato, 151 

contribuições para a comunidade, destaques e requerimentos e/ou indicações de forma 152 

oral. Não podendo exceder 15 minutos. O vereador José Torquato de Figueiredo fala 153 

sobre o oficio em relação ao transporte dos alunos do IFRN para pau dos ferros, dado que 154 

já é a terceira vez que traz esse assunto para essa casa desde que tomou conhecimento 155 

do que estava acontecendo, pois ainda não se chegou ao consenso. Falou ainda sobre os 156 

acordos passados, que ficou acordado que assim que o ônibus saísse do conserto seria 157 

utilizado para estes alunos, o que não aconteceu. Novamente reuniram-se com o prefeito 158 

e nisto não teve mais a disponibilidade deste ônibus. Ficou de acordo também a ajuda 159 

financeira de 250,00 para este auxilio transporte, e depois de firmado o acordo com o 160 

prefeito a secretaria de educação iria realizar os cadastros. Porém, esta ação também não 161 

chegou a ocorrer e o valor foi diminuído para 150 reais, o que também ainda não se 162 

consolidou. Assim o vereador pede a ajuda aos colegas da casa para juntos somarem força 163 

na solução desta problemática. A presidenta Elaine Priscila Alves de Fontes fala que é 164 

muito louvável as palavras do vereador José Torquato e que o oficio já foi enviado pra 165 

prefeitura, assim como, vai solicitar da secretaria desta casa legislativa pra saber se chegou 166 

alguma resposta do executivo ou se tem alguma data prevista pra que venha a resposta. A 167 

vereadora Larissa Moreira Germano Nunes fala sobre a sua ida em Brasília para 168 

participar da marcha em defesa dos municípios, na qual participou de várias palestra 169 

interativas, conhecendo a realidades de outros municípios. A mesma relata que foi 170 

diretamente no gabinete da senadora Zenaide Maia, onde protocolou 2 requerimentos; a 171 

aquisição de uma ambulância semi UTI e a solicitação de um micro ônibus adaptado para 172 

transportar as pessoas com deficiência para os devidos tratamentos nas cidades vizinhas. 173 

Fala também sobre a solicitação ao poder executivo do projeto de Lei que requer a redução 174 

da carga horária, sem redução salarial, para servidores públicos efetivos que tenham 175 

pessoas dependente com deficiência. Solicita também a manutenção das estradas vicinais 176 

da zona rural que dá acesso a comunidade de carneiros, alto dos cândidos e pitombeira, 177 

pois as festividades de seus padroeiros estão próximas, e as estradas estão ruins. Solicita 178 

também a manutenção dos postes da avenida Anita Fontes, mais conhecidas como Zéo 179 

Fernandes.  A vereadora ainda e agradece aos colegas vereadores pelo voto favorável ao 180 

título de cidadão ao senhor Marlos Vinícios. O Vice Presidente Francisco De Assis 181 

Araújo Silva, afirma que a máquina vai estar nas estradas fazendo a manutenção de todo 182 

o percurso da Lagoinha, Arara, Pitombeira e Caititu, voltando para o Cirino e fazendo as 183 

estradas principais, depois vai para pra vila são Bernardo. O vereador José Firmino 184 

Nunes Neto, fala sobre o mês de junho, onde começa as manutenções das estradas do 185 
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nosso município, fala que teve a oportunidade de conversa com o Sr. Prefeito com relação 186 

as estradas e foi abordado que os trabalhos iniciassem ainda na semana seguinte com 187 

prioridades a região de São Bernardo e Pitombeira, por ser uma região de difícil acesso. A 188 

presidente Elaine Priscila Alves de Fontes. Fala que também esteve em Brasília, 189 

juntamente com os demais vereadores e que foi bastante produtivo, pois estiveram no 190 

gabinete do Deputado Federal Benis Leocário, que já vem destinando para o município de 191 

Luís gomes vários recursos e um dos recursos foi a pavimentação de Lagoa do Mato. 192 

Sendo essa ação realizada através da indicação da vereadora Elaine Priscila, no valor de 193 

480 mil reais.  Obra que será visitada pelo Deputado no dia 05 de julho. O mesmo também 194 

já deixou protocolado a pavimentação das ruas do bairro Jader Torquato. O vereador 195 

Francisco Antunes pinheiro Neto; também traz em seu relato a preocupação com as 196 

estradas rurais do município que necessitam de ajustes e acrescenta a questão da 197 

iluminação da subida da serra, iniciando do sitio Placas. Reforça também sobre a questão 198 

do transporte dos alunos para o IFRN, acrescentando um requerimento de sua autoria pra 199 

Reforça o pedido que já foi feito ao prefeito. Presidente Elaine Priscila Alves de Fontes. 200 

Coloco o requerimento do vereador Francisco Antunes pinheiro Neto (Netinho) em 201 

votação? O vereador que for a favor permaneça sentado, contrário levante-se por favor. 202 

Requerimento aprovado por 08 vereadores.  203 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes – ENCERRAMENTO. Não havendo mais 204 

nada a se tratar, em nome de Deus e do povo luís-gomense declaro encerrada a 205 

presente sessão. Obrigada a todos.  206 

 207 

 208 

 209 

 210 

 211 

 212 

 213 

 214 

 215 

 216 

 217 

 218 

 219 

 220 
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_____________________________ 221 
Elaine Priscila Alves de Fontes 222 

_______________________________ 223 
Francisco Antunes Pinheiro Neto 224 

__________________________________ 225 
Francisco De Assis Araújo Silva 226 

________________________________ 227 

Francisco Iranildo Filho 228 

___________________________________ 229 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 230 

________________________________ 231 
José Firmino Nunes Neto 232 

_______________________________ 233 
José Torquato de Figueiredo 234 

__________________________________ 235 
Larissa Moreira Germanos Nunes 236 


